
Von:
An:
Bcc:
Datum:

Öffnung Schwimmbäder für Vereinsjugend und Schwimmausbildung

Sehr geehrter Herr Walk,
 
mein Name ist Arnd Müller und ich bin seit zwei Jahren der Vorsitzende des Eisenacher Schwimm- und
Sportvereins (ESSV). Ich habe diese Funktionen von Ihrer ehemaligen Landtagskollegin, Sabine Doht,
übernommen.
 
Warum schreibe ich Ihnen heute Abend. Wie Sie vielleicht wissen, ist der ESSV mit ca. 250 Mitgliedern
der größte Schwimmverein in Eisenach. Ein großer Teil der Sportler sind Kinder und Jugendliche unter
18 Jahre. Wie Sie bestimmt auch wissen, sitzen die Thüringer Schwimmer nun seit Monaten
buchstäblich auf dem Trockenen, da die Schwimmhallen wegen der Corona-Eindämmungsverordnung
geschlossen sind. Umso mehr hat mich ein Artikel in der heutigen Hessenschau (Link siehe unten)
gefreut. In diesem Artikel wird berichtet, dass die Schwimmbäder in Frankfurt am Main für den Kinder-
und Jugendvereinssport und für die Schwimmausbildung wieder öffnen. Natürlich geschieht das unter
strengen Auflagen und mit entsprechenden Hygienekonzepten.
Meine Nachfrage im Büro der Oberbürgermeisterin der Stadt Eisenach, ob diese Möglichkeit nicht auch
bei uns bestünde, wurde leider mit der Aussage beantwortet, dass dies aufgrund der derzeit gültigen
Corona-Verordnung nicht erlaubt ist (Email-Verkehr siehe unten).
 
Nun bewegen sich die Inzidenzen von Frankfurt und Eisenach fast auf dem gleichen Niveau. Genauer
gesagt liegt der Wert in Frankfurt sogar leicht höher. Außerdem handelt es sich um eine der größten
deutschen Städte, wo jede Maßnahme fatale Auswirkungen haben könnte. Trotzdem haben sich die
Verantwortlichen zu diesem Schritt entschlossen. Ich kann hier zwar nur spekulieren, gehe aber davon
aus, dass man sich der Wichtigkeit der Schwimmausbildung unserer Kinder bewusst sind. Das DLRG
beklagte schon vor Corona die teilweise schlechten Schwimmleistungen unserer Kinder. Nun laufen seit
fast einem Jahr überhaupt keine Schwimmkurse mehr, das Schulschwimmen und das Schwimmtraining
in den Vereinen war nur für kurze Zeit unter erschwerten Bedingungen möglich und die
Rettungsschwimmerausbildung der DLRG findet auch nicht mehr statt. Die Folgen werden wir in den
nächsten Jahren an den Badeseen und in den Schwimmbädern erleben. Und dabei wird der
Rettungsschwimmermangel noch das kleinste Problem sein. Vielmehr werden wir vermehrt Badeunfälle
teilweise mit tödlichen Folgen zu beklagen haben.
 
Ich möchte Sie daher fragen, ob es durch die Landesregierung oder den Landtag vielleicht Bestrebungen
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gibt, hier Änderungen herbei zu führen. Wird es in der nächste Rekursion der Thüringer
Eindämmungsverordnung den Kommunen erlaubt werden, die Schwimmbäder für das Schulschwimmen
und für das organisierte Vereinstraining der Kinder und Jugendlichen wieder zu öffnen? Zumindest unter
vergleichbaren Bedingungen wie in Frankfurt/Main sollte das doch mit den entsprechenden
Vorsichtsmaßnahmen möglich sein.
 
Mir ist das Thema aus verständlichen Gründen sehr wichtig. Aufgrund Ihrer bisherigen Äußerungen in
der Vergangenheit bin ich mir sicher das auch Ihnen der Sport sehr wichtig ist und mein Anliegen bei
Ihnen auf offene Ohren stößt. Vielleicht können Sie ihren Einfluss ein Stück weit nutzen, um bei den
anderen Abgeordneten für unser Anliegen zu werben. Dafür wären Ihnen nicht nur die Eisenacher
Schwimmsportler unendlich dankbar.
 
Ich würde mich freuen, von Ihnen zu hören.
 
 
Mit freundlichen Grüßen
 
Arnd Müller
Eisenacher Schwimm- und Sportverein e.V.
Tel.: 03691/617128
Mobil: 0151/70883089
Email: Vorstand@ESSV-Eisenach.de
Web: www.ESSV-Eisenach.de
 
 

Von: Karen.Bopp@eisenach.de <Karen.Bopp@eisenach.de> 
Gesendet: Dienstag, 9. März 2021 13:55
An: vorstand@essv-eisenach.de
Betreff: AW: Öffnung Schwimmbäder für Vereinsjugend und Schwimmausbildung
 
Sehr geehrter Herr Müller,
 
ich verstehe sehr gut Ihre Hoffnung und Ungeduld.
Leider gilt aktuell noch eine Verordnung des Landes Thüringen, die derartige Öffnungen nicht gestattet.
Diese läuft zum 15.3.2021 aus und wird aktuell überarbeitet. Die genauen Inhalte sind uns noch nicht
bekannt.
Den aktuellen Stand können Sie hier erfahren https://corona.thueringen.de/
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Es tut mir leid, Ihnen noch nichts Verheißungsvolleres mitteilen zu können.
 

Mit freundlichen Grüßen
i. A. Karen Bopp

Stadtverwaltung Eisenach

Stabstelle 01.1 - Büro der Oberbürgermeisterin
stellv. Leiterin
Markt 2, 99817 Eisenach
T: +49 3691 670 153
karen.bopp@eisenach.de
www.eisenach.de

Unverschlüsselte E-Mails sind ein technisch unsicherer Kommunikationsweg. Personenbezogene Daten sollten nur auf dem
Postweg oder mit Hilfe einer angemessen verschlüsselten E-Mail an den Absender übersendet werden.

 

 

Von: vorstand@essv-eisenach.de [mailto:vorstand@essv-eisenach.de] 
Gesendet: Dienstag, 9. März 2021 13:42
An: Bopp, Karen <Karen.Bopp@eisenach.de>
Betreff: Öffnung Schwimmbäder für Vereinsjugend und Schwimmausbildung
 
Sehr geehrte Frau Bopp,
 
Mit Interesse habe ich einen Artikel zur Öffnung der Schwimmbäder in Frankfurt/Main für die
Vereinsjugend und die Schwimmausbildung in der Hessenschau gelesen. Die Inzidenzzahlen von
Frankfurt und Eisenach bewegen sich ja auf einem vergleichbarem Niveau (73,2 Frankfurt; 68,6
Eisenach). Sind vergleichbare Schritte auch für Eisenach in Planung?
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Im Anhang unten finden Sie den Artikel.
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Arnd Müller
Eisenacher Schwimm- und Sportverein e.V.
Tel.: 03691-617128
Mobil: 0151-70883089
E-Mail: ESSV-VS@outlook.de; Vorstand@ESSV-Eisenach.de
Web: www.ESSV-Eisenach.de
 
 
Frankfurter Bäder öffnen für Vereinsschwimmer und Kurse | hessenschau.de | Panorama

https://www.hessenschau.de/panorama/frankfurter-baeder-oeffnen-fuer-vereinsschwimmer-und-
kurse,frankfurt-baeder-vereine-corona-100html
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